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Minuta de comunicación

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia, y

por mandato del Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente

municipal don Federico Sciurano, en relación al asunto ingresado a la institución bajo

registro N 573/2011.

A tal efecto remito adjunto a la presente copia del asunto mencionado,

solicitando la intervención correspondiente por parte de las áreas del Departamento

Ejecutivo Municipal para que se corrobore el hecho expuesto y se proceda de la

manera que corresponda.

Sin otro particular, saludo atentamente.
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Ushuaia, 26 de julio de 2011

Al Honorable Consejo Deliberante:
	 D.

El abajo firmante propietario de la casa ubicada en
Goleta Florencia 2084, vecino del Sr Martinez Goleta Florencia 2060, me dirijo a Ustedes
y por su intermedio al Sr Presidente de ese cuerpo, con la finalidad de expresar mi gran
preocupación por las permanentes modificaciones y ampaciones que viene efectuando
desde varios aflos en esa casa de departamentos, a pesar que en reiteradas oportunidades le
advertí de los peligros que puede acarrear dicha construcción. A la fecha no cuenta con
ningún tipo de cartel autorizado por la Municipalidad, que indique obra en construcción.
Quiero aclarar que tanto yo, como mi familía somos fueguinos y resido en este domicilio
desde el año 1973. Mi gran preocupación es que desde mi casa podemos ver, ya que
lamentablemente comparto la pared medianera con este seflor, y que con la permanente
reforma y construcción precaria que me consta, me perjudicó en la zona del comedor,
provocando gran humedad que no se de donde proviene. Debo decir también que a la fecha
tiene el 100% del terreno ocupado, con habitaciones que construye en forma clandestina y
alquila, ya que se puede leer desde afuera catteles que dice " se alquila habitaciones,
además se puede observar desde mi casa que sigue construyendo, y lo mas alarmante es que
no posee ninguna escalera de emergencia , lo que agrava si en algún momento hubiera
algún tipo de incendio y de hecho sería catastrófico ya que arrasaría con mi vivienda y el
riesgo de todas las personas que alquilan ese edificio. Por todo lo expuesto es que recurro a
Ustedes para que se sirvan inspeccionar y se arbitren las medidas de seguridad y todo lo
que corresponda en bien y en resguardo de todos los vecinos y en particular de nosotros.

Por otra parte solicito estricta reserva de mi identidad, a
fin de evitar problemas o represalias posteriores, ya que en otras oportunidades le he
solicitado que dejara de hacer esas construcciones ilegales.

Todo lo que expreso y hago es para evitar consecuencias
mayores y que no tengamos que lamentar males irreparables.

Sin otro particular y esperando a la mayor brevedad una

solución a lo solicitado, saludo a ese Honorable Consejo con atenta Tnsideración.
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